



●平成20年度川口市総合防災訓練が8月24日、SKIPシティB街区と青木地区の学校、川口学園台スカイハイツなどを会場に行われ、防災関係機関29団体、180の自主防災組織と多くの市民が参加し、実践的な訓練に取り組みました。

COMMUNITY



●自治基本条例「市民フォーラム」が9月14日、フレンディアで開催。「市民が語る自治基本条例の夢」と題し、平 修久聖学院大学教授をコーディネーターに、自治基本条例策定委員のみなさんが、川口市の未来についてパネルディスカッションを行いました。



● **ゴーヤdeクッキング** が8月28日、中央ふれあい館で開催され、地球温暖化防止などを目的としたグリーンカーテンで育ったゴーヤを使い、珍しいメニューに挑戦しました。



● **地域老人施設との交流事業** が9月13日、南平児童センターで行われ、地域の子どもたちが南平たたら荘を利用する高齢者のかたと一緒にカラオケを楽しみ、交流を深めました。

● **岩ひば展** が9月12日から15日まで、川口緑化センターで開催され、訪れたかたがたは、会場内を埋め尽くす岩ひばに見入っていました。



ACTIVITY



● **敬老の日企画「おじいちゃん、おばあちゃんと一緒に過ごしましょう」** が9月13日、芝児童センターで行われ、一芸を披露するなど、異世代間交流を楽しみました。



● **「我がまち川口・再発見」市内めぐり～夏休みコース～** が8月27日に行われ、江戸城最後の太鼓取締役「滝山」が江戸城から乗ってきた駕籠が保存されている錫杖寺や木曾呂の富士塚(国指定重要有形民俗文化財)、公共施設を見学しました。